

Florianifeier der Feuerwehr Vomperbach

Josef Blaas wurde Ehrenmitglied

VOMPERBACH (hh). Anlässlich der heurigen Florianifeier wurden Ehrungen an langjährigen treuen und verdienten Feuerwehrmännern vorgenommen. Die Florianimesse zelebrierte in Vertretung Pfarrer Josef Stocker.

Mit den Feuerwehrmännern feierten auch der stellvertretende Bezirkshauptmann Dr. Herbert Haberl, Bürgermeister Oswald Schallhart mit weiteren Vertretern der Gemeinde und Ehrenmitglied

Rudolf Erler. Musikalisch wurde der Festakt von der Bundesmusikkapelle Terfens feierlich untermalt.

Ortsfeuerwehrkommandant Hans Bock bedankte sich in der Öffentlichkeit bei seinen Feuerwehrmännern und vor allem bei seinem Vorstand für die große Unterstützung. Dr. Herbert Haberl und Bürgermeister Oswald Schallhart bedankten sich für den Dienst der Feuerwehrmänner den sie an der Allgemeinheit leisten,



Ehrungen bei der Feuerwehr Vomperbach – Josef Blaas (Mitte) wurde zum Ehrenmitglied ernannt, FWKdt Hans Bock (l.) und sein Stellvertreter Anton Lechner gratulierten ihm zur (r.) verdienten Auszeichnung.



Der Stolz der Feuerwehr Vomperbach ist die Jugendfeuerwehrgruppe...

besonders froh war der Ortschef, dass die Gemeinden Terfens und Vomperbach von größeren Katastrophen verschont geblieben sind.

Im Rahmen der diesjährigen Florianifeier, sie wird abwechselnd einmal in Vomperbach und ein Jahr darauf wieder in Terfens abgehalten, wurden Feuerwehrmänner für langjährige Treue geehrt. Das Feuerwehrereichen für 25 Jahre erhielt Bernd Nöckl und Anton Lechner. Zum Ehrenmitglied ernannt wurde Josef Blaas, er war 20 Jahre Ortsfeuerwehrkommandant und hat die Vomperbacher Feuerwehr stark geprägt, darüber hinaus hat er die Zusammen-

arbeit der beiden Feuerwehren Terfens und Vomperbach stets gefördert. Auch als Feuerwehrjugendsachbearbeiter und als Abschnittskommandant hat er sich einen Namen gemacht.



Bgm Schallhart (l.) und Dr. Herbert Haberl (Bezirkshauptmannschaft Schwaz) bedankten sich bei den Feuerwehrmännern für ihre erbrachten Leistungen.